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Zusammenfassung

        

          
Hintergrund Die allergische Konjunktivitis ist eine der häufigsten allergischen Erkrankungen des vorderen Augenabschnitts.


        

          
Patienten und Methoden In einer multizentrischen, klinischen Studie wurde vergleichend die antiallergische Wirksamkeit, Verträglichkeit und Sicherheit von Antazolin/Tetryzolinhaltige Augentropfen mit Levocabastinhaltigen Augentropfen bei insgesamt 69 Patienten untersucht. Die Patienten wurden über einen Zeitraum von 2 Wochen behandelt. Der Verlauf der subjektiven und objektiven Symptome wurden dokumentiert.


        

          
Ergebnisse Beide Präparate reduzierten die Beschwerden der Patienten effektiv. Der Unterschied zwischen den Behandlungen bestand in dem schnelleren Wirkungseintritt von Antazolin/Tetryzolin (p = 0,0395) bereits 30 Minuten nach der ersten Applikation.


        

          
Schlußfolgerungen Da ein schneller und zuverlässiger Wirkungseintritt von hoher klinischer Relevanz ist, kann Antazolin/Tetryzolinhaltige Augentropfen als antiallergische Medikation besonders empfohlen werden.


      
        
Summary

        

          
Background Allergie conjunctivitis is one of the most frequent allergic diseases of the anterior eye segment.


        

          
Methodes This multicentre, clinical trial was an investigation to compare the antiallergic efficacy, local tolerance and safety of Antazolin/Tetryzolin eye drops and Levocabastine eye drops. 69 patients were treated over a 2 weeks course of therapy. The subjective and objective ocular symptoms were documentated over the treatment period.


        

          
Results Both eye drops reduced subjective and objective ocular symptoms effectiv. The difference between the treatments (p = 0,0395) was the faster onset of action of Antazolin/Tetryzolin 30 minutes after administration of the first drop of trial medication.


        

          
Conclusion A fast and effectiv onset of action is of high clinical relevance. Therefore the benefits of using Antazolin/Tetryzolin eye drops was clearly outweigh.


      

Schlüsselwörter

akute allergische Konjunktivitis - Antihistaminika - Antazolin/Tetryzolin - Levocabastin - Cromoglycinsäure - Steroide




Key words

acute allergic conjunctivitis - antihistaminica - Antazolin/Tetryzolin - Levocabastine - cromoglycate - steroids
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